



# コロナ無症状者への検査 知事 検査実施に言及

2月定例県議会の代表質問米田稔議員がたちました。3月に入って介護施設でのクラスター発生するなど感染の火種は絶たれていないことに触れ、感染者を早期発見し保護してこそ安心して経済活動も活性化すると、医療機関や介護、保育施設などでの社会的検査の実施を求めました。

●浜田知事は「必要な場合は無症状者も含めて検査する」と、従前の姿勢を初めて崩し無症状者への検査に言及しました。厚労省は既に2月4日、

社会的検査を求める専門家や国民の度重なる要望にこたえる形で社会的検査を容認する通知を出していました。

## ビキニデーin 高知 室戸フィールドワーク



●3月6日、室戸へのフィールドワークに参加、総勢30名。5名の元船員の皆さんが高齢をおして参加。

核実験の事に触れたりすると、村八分にされるような雰囲気があり、今でもあまり語りたがらない状況などのお話を聞くことができました。若い先生たちが高知市から参加しており、大変心強く感じました。

●映画会：『第5福竜丸』3月13日（土）午後1時から2時間おきに4回上映（市自由民権記念館）

●ビキニ写真展3月14日（日）まで自由民権記念館。午前9時～5時（月曜日休館・最終日は3時）

元マグロ漁船員やマーシャル諸島・セミパラチンスク核実験被災者や福島原発事故写真など。

★ノーベル平和賞メダルが展示されています。

★高知の子どもたちが、久保山愛吉さんの3人の子どもに出した、あたたかい励ましの手紙が、67年ぶりに里帰りして展示されています。

カラリンにやんでも通信

### ケア労働人材確保を

高知米田議員がただす

日本共産党の米田稔議員は2日、県議会代表質問に立ち、コロナ対策などをただしました。

米田氏はコロナ危機で、医療、介護、障害者福祉、保育などケア労働と社会保障などの充実が必要になっていると指摘。体制強化と

しんぶん赤旗 3月6日掲載記事

日本共産党の米田稔議員は2日、県議会代表質問に立ち、コロナ対策などをただしました。

米田氏はコロナ危機で、医療、介護、障害者福祉、保育などケア労働と社会保障などの充実が必要になっていると指摘。体制強化と

ケア労働人材確保の目標を持つ。高知県は、支援に取り組むことを求めました。浜田省司知事は、ケア労働の人材確保と処遇の改善を進めることは重要であり、経済波及効果としても大きいものがあるとのべ、「目標を設定して取り組んでいく」「充実強化を図っていく」などと答弁しました。

また、米田氏はコロナの感染拡大、クラスター発生防止のためには無症状者の発見が重要とのべ、医療機関、高齢者施設などでの社会的検査の実施を要求。浜田知事は「必要な場合には無症状者も含めて検査する」などと答えました。

先月、高知県足摺岬沖で海上自衛隊の潜水艦「そうりゅう」が民間商船と衝突する事故を起こした問題で、米田氏は、事故現場は多くの漁船が行き来する海域で、潜水艦が浮上訓練・演習を行うにはあまりに危険が大きすぎると指摘。防衛相に、今後訓練や演習を実施させない強い要請をすることを迫りました。浜田知事は、国が示す再発防止策が不十分であると判断した場合には、中止も含め働きかけると答えました。